

## Fußball AUFGEGERLT

### ● **Bitterer Gang in die Landesliga**

Für den **ASK St. Valentin** setzte es am vergangenen Wochenende eine – erneut – knappe Niederlage. Gegen einen direkten Konkurrenten im Abstiegskampf gab es eine 1:2-Niederlage. Abermals ließ man selbst viele gute Chancen liegen, wie schon so oft das Manko im Spiel der Valentiner. Da ein Unentschieden ohnehin nicht gereicht hätte, ging man beim Stand von 1:1 also volles Risiko, tauschte noch einmal offensiv – und kassierte kurz vor Schluss den 1:2-Verlusttreffer. „Bis zuletzt habe ich noch an das Wunder geglaubt. Aber jetzt muss auch der Letzte eingestehen, dass es das nicht mehr geben wird. Somit heißt es für uns, den bitteren Gang in die Landesliga anzutreten“, sagte der Sportliche Leiter des ASK St. Valentin geknickt. Nur vier

Punkte landeten in der Rückrunde am Konto der Valentiner – zu wenige für den Klassenerhalt. Nach acht Jahren in der OÖ-Liga wird der ASK St. Valentin somit wieder zurückkehren in die Landesliga Ost.

### ● **Absage und Meisterfeier**

Aufgrund eines Wolkenbruchs kurz vor Beginn des Spiels konnte die Partie **SC St. Valentin** gegen Enns nicht über die Bühne gehen. Nachtragstermin ist der 3. Juni (nach Redaktionsschluss). Zur Belohnung für die zuletzt gezeigten guten Leistungen der jungen Valentiner Truppe geht es am Freitag zum Meister der Bezirksliga BW Linz Amateure ins Stadion von Blau-Weiß Linz. „Zur Belohnung dürfen wir am Freitag gegen die Amateure im neuen Blau-Weiß Linz Stadion antreten, da sie vorzeitig Meister sind und wir nichts mehr beeinflussen können. Das ist ein Traum für jeden Spieler, in einem Profi-Stadion